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Senhora Presidente,

O vereador José Osvaldo Cavalcante Beloni (KIKO BELONI), requer
nos termos regimentais após aprovação em Plenário, que seja encaminhado ao
ExcelentíssimoSenhor Prefeito os seguintespedidos de informações:

1. É possível um estudo que viabilize a possibilidade de colocação de
redutor de velocidade (Lombada) na Avenida Vice Prefeito
Anésio Capovila no trecho entre o Mercado Frutalle e a portaria
do Condomínio Residencial Bosque do Frutal?

2. Se Afirmativo, é possível a colocação do redutor de velocidade no
local solicitado, qual seria o prazo para viabilização da solicitação?

3. Se Negativo, quais as razões técnicas, que inviabilizam a colocação
do redutor de velocidade no local solicitado?

Justificativa:
Este vereador faz o seguinte requerimento a pedido demunicipes

que alertam para a necessidade da lombada, por conta do crescimento de
núcleos habitacionais na região, onde houve alterações no trânsito local e

crescimento do fluxo de veículos no trecho descrito acima.

Valinhos, 25 de setembro de 2020.

KIK ELONI
Vgreador 
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